

CARCASSONNE ET TRÈBES : LA HAINE DE LA DÉMOCRATIE

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 27 MARS 2018

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) s'incline devant les victimes des attentats de Carcassonne et de Trèbes. Elle assure les familles de ses condoléances et de sa solidarité. Elle tient à rendre hommage au courage et au sens du sacrifice qui ont amené le gendarme Arnaud Beltrame à se substituer à un otage afin de sauver sa vie, au risque de la sienne.

La LDH appelle les citoyennes et citoyens à faire preuve de vigilance pour qu'un crime qui mérite toutes les rigueurs de la loi ne se transforme pas en une occasion supplémentaire de faire des droits des obstacles dans la lutte contre le terrorisme. Elle dénonce la surenchère démagogique d'appels à de nouvelles mesures sécuritaires fondées sur des dispositions d'exception, voire le rétablissement de l'état d'urgence, et sur l'extension d'une logique de suspicion généralisée.

La LDH affirme une fois de plus que, face au terrorisme, la démocratie doit être défendue par l'affirmation de ses valeurs. Leur haine de la démocratie doit trouver comme réponse le rejet absolu de toute stigmatisation, notamment en raison de la religion, et le respect de l'Etat de droit.

Ligue
des **droits de**
l'Homme

FONDÉE EN 1898

